
令和３年１２月２日 
 
 
能代市議会議長 菅 原 隆 文  様 
 
 

３班 班長 武田 正廣 
 
 

議会報告会実施報告書 
 
 

１ 開催日時 令和３年１１月２６日（金）午後６時００分～７時３０分 
２ 開催会場 中央公民館 
３ 参加者数  6 人 
４ 出席議員 （班長）武田正廣（司会進行者）針金勝彦（報告者）菊地時子 
 （記録者）大髙翔 
           原田悦子、伊藤洋文 
５ 報告内容 （１）令和２年度 議会の活動状況 
 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和３年度能代市一般会計当初予算について 
②令和２年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 
７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



３班 別紙
（１）議会に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
議員の出席数がコロナ対策で半数になっ
ている。全員出席させるべきでは。

ご指摘の内容も含めて、議運委で決めら
れたことであるが、議運委へ報告をする。

2
一般質問の質問時間を10分間短縮する
必要があるのか。

〃

3 当局の検討に対する検証はされているか
一般質問に対する検証は各議員が行っ
ている。その公開は議会だよりでは公開
されていない。

4
釣り広場のごみ拾いは拾い手がいない、
県に要望出しているが何もアクションがな
い。

我々としても要望していく。

5
議会開催の時間帯や曜日の検討は？平
日だと傍聴が厳しい方が多いのでは。(リ
モート会議含)

ご指摘の内容を議運委へ報告をする。

6 公約についての公開はしているか。 議員一人一人の活動になってくる。

7

市議会で提出した石炭火力存続の要望
について、公害防止協定を読んでほし
い。市や市民から要望があれば、1号機
には脱硝装置をつけるスペースがあると
書いてある。議会はそうした要望活動を２
８年間しなかったのか。

当初の計画が3号機まで建設のため、お
願いしている。
公害防止のための脱硝装置設置につい
ての意見は持ち帰る。



（２）市当局に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1 移動投票所の設置はできないか。
そうした御意見があったということで報告
をする。

2
北高跡地について北高の記念碑を立て
てほしい。また、西高跡地の利活用の検
討状況は。

同窓会として要望する方向があるなら
ば、その方向が良いのではないか。

西高跡地は県の所有地である。

3
秋田県立博物館の収蔵庫がいっぱいに
なっていると聞いているので、分館を西高
跡地へ誘致しては。

ご指摘の内容を当局へ報告をする。

4

高齢者福祉施設の立地について、ハ
ザードマップ上の浸水区域に施設が建っ
ているのはいかがなものか。また、施設が
避難計画を作っていないところもある。

立地については施設の判断になる。避難
計画については今は義務になっているの
で、作成しているはずだが、市へも報告
をする。

5
ハザードマップが参考にならない。再検
証を。コンサルに頼むのではなく、現地
へ足を運ぶことが大事。

防災危機管理室へ報告する。

（３）議会報告に対する質疑

番号 質疑の内容 報告会における対応

1
「可決」、「否決」の判断について各議員
の判断理由の詳細が知りたい

委員会で審査した内容は本会議の委員
長報告に載り、議事録に載ることになる。


